



17.09.2015

Aktionstag „Aktion saubere Hände“

Erfahrungsbericht





Dieses Jahr haben wir an unserem Aktionstag zwei Themen miteinander verknüpft: „Aktion saubere Hände“ und „Patienten Sicherheit“. Warum?:

Am 17.09.2015 war der 1. Internationale Tag der Patientensicherheit und wir fanden es besonders wichtig beide Themen anzusprechen; schließlich gehört die Händedesinfektion zu den wichtigsten Aspekten um eine Patienten Sicherheit zu gewährleisten





Um es kurz zu sagen: es war ein sehr gelungener Tag und es hat auch Spaß gemacht!



Wir sind eine kleine (aber feine ;-)) Belegarzt-Klinik wo eine große und sehr fleißige und motivierte „Familie“ arbeitet. An diesen Aktionstag konnten einige Menschen davon profitieren: Patienten, Angehörige, Mitarbeiter aus der Pflege, Ärzte, Magazin, Labor, Verwaltung, Haustechnik, Reinigungsdienst und Physiotherapie. Ich erwähne bewusst die Physiotherapie an letzte Stelle, weil...



Mit unseren Kollegen aus der Physiotherapie war es besonders schön, weil sie sich ganz besonders auf das Thema Sicherheit konzentriert haben und wir konnten unsere Erfahrungen austauschen und einiges voneinander lernen. An dieser Stelle: vielen Dank dafür! Ihr seid echt Klasse!! Ich hoffe nächstes Mal seid Ihr auch wieder dabei: es macht richtig Spaß!



Wir haben Werbung gemacht durch U.a: Plakate, Internen Anschreiben und auf unsere Homepage.

An unserer großen Leinwand lief ein PP- Präsentation mit Bildern und Infos über die Aktion saubere Hände





Die Plakate mit Infos haben besondere Aufmerksamkeit erreicht und sind gut angekommen sowohl beim Personal als auch beim Patienten und Angehörigen.



Wir haben beschlossen diese Plakate noch ein paar Wochen aufgehängt zu lassen, da sie sich in unserem Eingangsbereich befinden und können somit jeden Tag angeschaut werden.



Natürlich war die „Check-Box“ UV Lampe zu Demo Zwecke wieder dabei!
Die ist immer wieder eine große Hilfe.



Sogar unser Geschäftsführer hat mitgemacht!



An alle die mitgeholfen und mitgemacht haben: Vielen lieben Dank!

Ximena Gonzalez J.
Hygienebeauftragte für Stationen
Sana Klinik Nürnberg
Weiltingerstraße 7-11
90449 Nürnberg